

Adler-Werk Lackfabrik
Johann Berghofer GmbH & Co KG
zH Herrn Dr. Jochum

Bergwerkstraße 22
6130 Schwaz

Wien, im Jänner 2023

Teilnahme am nationalen Responsible Care-Programm

Responsible Care ist eine weltweite, freiwillige Initiative der chemischen Industrie, die sich zum Zweck einer Verbesserung der Gesundheits-, Sicherheits- und Umweltsituation strenge Selbstkontrollen auferlegt hat.

Der Fachverband der chemischen Industrie bestätigt, dass das Unternehmen das Self Assessment im CEFIC-Webtool erfolgreich abgeschlossen hat und somit 2023 im Verzeichnis der Responsible Care-Unternehmen (<https://www.fcio.at/nachhaltigkeit/responsible-care/>) geführt wird.

Mit der Teilnahme am nationalen Responsible Care-Programm zeigt das Unternehmen, dass die Sicherheit und den Schutz des Menschen sowie der Umwelt bei Produkten, Prozessen und Anlagen als vorrangiges Anliegen betrachtet wird.



Mag. Sylvia Hofinger
Geschäftsführerin FCIO

